

ASPIRASI WARGA

Kapolresta Mataram Gelar Safari Kamtibmas dan Program Polisi Peduli di Masjid Nurul Hikmah

Syafruddin Adi - MATARAM.ASPIRASIWARGA.COM

Jan 3, 2025 - 14:17



MATARAM, NTB – Kapolresta Mataram, Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., kembali menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas) dengan melaksanakan Safari Kamtibmas, Jumat Curhat, dan Polisi Peduli Tempat Ibadah di Masjid Nurul Hikmah, Dusun Batu Kantar, Desa Narmada, Kecamatan

Narmada, Kabupaten Lombok Barat, Jumat (03/01/2025).

Program inovasi Polresta Mataram ini dirancang untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat sekaligus menciptakan suasana kondusif. Kapolresta menjelaskan bahwa kegiatan yang rutin dilaksanakan setiap Jumat ini bertujuan untuk memelihara situasi keamanan dan ketertiban di tengah masyarakat.

"Program ini adalah bentuk nyata kehadiran polisi di tengah masyarakat. Selain menyampaikan pesan keamanan, kami juga mendengarkan langsung curahan hati masyarakat terkait kendala-kendala yang mereka hadapi untuk dicari solusinya secara bersama-sama," ujar Kapolresta.

Dalam sesi Jumat Curhat, masyarakat diberikan kesempatan untuk berdialog langsung dengan Kapolresta dan jajarannya. Berbagai persoalan yang disampaikan, seperti masalah keamanan lingkungan hingga pelayanan kepolisian, direspons dengan solusi dan langkah antisipatif guna mencegah gangguan Kamtibmas.

Tak hanya itu, kegiatan ini juga dirangkaikan dengan aksi sosial melalui Polisi Peduli Tempat Ibadah, di mana Polresta Mataram memberikan bantuan 30 sak semen untuk mendukung pembangunan Masjid Nurul Hikmah.

"Kami berharap, dengan kehadiran rutin polisi di tengah masyarakat dan bentuk kepedulian seperti ini, situasi keamanan dan ketertiban dapat terus terjaga. Selain itu, kami ingin menunjukkan bahwa polisi tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga peduli terhadap kebutuhan masyarakat," tambah Kapolresta.

Kegiatan ini disambut hangat oleh masyarakat setempat yang merasa bahwa pendekatan humanis Polresta Mataram memberikan rasa aman sekaligus meningkatkan kepercayaan kepada aparat kepolisian. Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat menjadi langkah nyata untuk membangun sinergi antara polisi dan masyarakat demi menciptakan lingkungan yang lebih aman, damai, dan sejahtera. (Adb)